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鈴木 邦 彦 (多摩青年会議所 理 事長)
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イースタンリーク実行安員長)

伊野 弘 明 〈多摩青年会議所 副 理事長)

原   康 (東京ヨ布RC)

吉野 昭 S(東 京府中RC)
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多厚青年会議所理事長 鈴 木 邦 彦

先日日中会長のとこうにδ邪匠を致しまし

て、我々青年会議所が計画しております例会

行事、そし一つの大きな行事についてこ相談

致しましたとこう、PRの 時Fesを預動できる

ということて、今日はめ邪曜させて頂きまし

た。後程詳しいう言を担当からさせて頂きま

すけれども、同じ区して我々も行動して居り

ます。これからも語先子のこ指導、こ鞭権を

心からお願い0し 上げます。

●  多 摩青年会議所E」l理事長 伊 野 弘 明

6月 13日PM7:∞ ～P149ilXl会場パルテノ

ン多摩窮―会議室に於いて大Fa3の研究、 「人

を生かした経営」と霊して、船井幸控先生を

お迎えして諸済をさせて頂きます。今、パブ

ル●弾け先ガ読めない時代になって居ります。

今後の経営の行方、若い人を如nに 生かした

経営をしていくガ手、非常にIl養になるお話

してす。皆さんの参加をお行して居ります。

資しくお願いします。

●    イ "ンア'実行委員長 下 日 智 久

フロ野球イースタンリーグ公式域 〔ロッテ

対西武〕に対し (趣旨説明あり)一 昨年、昨

年同様に定非共ど協力をお願い致します.

☆ 会 務 報 告   会 長 口中 費

+ 6/3は 当クラブの親睦旅行が実施されま

した。続睦葦員長競倉さん他皆さん方の色々

をご努力によりまして非常に楽しく、倫快に

観嵯の実を実らすことが出来ました。

ネ 6/9新 日分原覆絡会議がどさいまして会

長、幹事て本年度の事業報告を致しました。

(イ)特 別フロジェクトを組み奉仕というも

のtこついての標素を進めている。そして特

別委員会に選ばれました会員によりまして各

官庁とか文献とかあらゆるものを参考にし、

又は実状に則して身体障害者の交通間奎、道



略問題、そういったことをどうすべき"と い

うような事を研究搭臭を取りまとめ中であり

ますという報告。

(□)上 記のそれとlIせまして帆身をもって

我々も知る為に、手話の勉強を一部の会員

でやつているという報告

(ll)ず っと将来におきまして、我国の子供

遭とモンJル の子供連が手を搭Sネ|になる

ことを念困致しまして、今非常に物質的に困

難なtrとに有ります 「モンJル の幼い子llt這

にブートと鉛事を増るう」ということを計画

致しまして、国際ツロブチミストと多摩 二

コータウン,イ ムズのこ協力を頂きまして、

うよそ鉛草が6000本、ツートが1700冊を、達

料も事全致しまして、モンゴルの大使館へう

なししたという報告を中し上げましr_。それ

t[対しまして先い、その実施前にガバナー宛

に報告を致して居りましたので、その行亨に

つきましては非公式ではありますが、ガ/ すヽ
―の特別衰彰を受けるということをお伺いし

てまいって居ります。正式に通知が多りまし

たら、奥木□際奉仕委員長より改めて皆さん

tここ報告申し上げると思t まヽす。

やや技車支や 月  例  祝 賀 や声封ざ=や

親暖季員長 域 合 正 博

やおめてとうこさいます。▽

【会員誕生日〕

新海頂□郎、由井特別代表、城倉 正 や

【夫人誕生日】

永日 亜 子、 杉 日 久 子、

中山 幸 江

小域 右 百

☆ 幹 事 報 告
■“

かにやみ
'

幹 事  宮 本  説 【結婚記念日】

北村 章 彦、 功 合 工 博

多庫RC(又 ボンサーつラブ)の チャーワ
ーメンアヽ一に近い方で井上正治17が 5月 8

日にお亡くなりにな13まして 6月 13日 (上

曜日〕告別式■f行われます。 に |しいこと

は事務向へ〕

■東亨助場 RC主 催チャリティーコンサート

[午l_Fのモーツブルト]の ご案内

日  8与  1992/6/23(日 ),4【30,16130

場 所  均 ザルス市―ル

料 金  4,000円 申 込宴領 6月 19日這

■他つラブ亡夢ター習及例会変更のお 8ヽらせ

東京飛火野RC

6/23より高に不動車客喫 階に例会場変更

6/30(火)一夜間わJ会にlF誉 ア =司 本店

■東京西奇□―タリークラブ

新亡ウター富 4酌 0日 (現行4,300日)

7/28(火)→夜間倒会 7/11(火)休 会

J月 以降事務局ヽあ間い合わせ下さい

須ヽ藤会員が暫<人 院されておりましたが、

年日事務局●万代 6月 13日退院されるとい

う連絡が入ったそうです。

■5PC境 畦ゴ|しフコンベのおfDらせ

日 時  平 成 4年 6月 12日 (全)

場 所  東 京□陣拘ントリークラブ

実 古  7:40  ヌ つ一卜 nJ子3」6

山場者 伊 イ申、rIN原、足立、遠藤、菊tb

、北村、ま生日、域倉の各会員



キ [スクラッチ会開催のい知らせ]

B 時  平 成 4年 6月 24日 (水)

場 所  東 京国際カントリークうブ

集合時間 730 ス タート 1相3:18

早め{こお申込み下さtL(5組 》

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会     城 倉 正停

ニコニコBOX

☆CN記 録 委 員会

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 41 3 3 1 7 850静

事足 41 3 0 3 3 82 5%

まして本当にあリガとうこさいました。また

原稿にこ協力頂きました会員の皆様、ありが

とうこさいました。次回の例会てお配りしま

すのでよるし<お  願 い致します。

★ 出 席 委 員 会

〔出 席 報 告 〕       橋 本 幸 夫

米出席党捺者 1名

〔本国の事前メーつアッフ〕

r4生働茂夫 (多摩RC)

〔欠席届者〕

萩生G茂 夫、伊神  ね 、

松原  健 、内藤  賢 、

今fF 正 司

吉野 83言 (草京府中RC)

初めてい世話になります。

原   康 (東京詞布RC)

3f邪庵します。家内がこ当地てうせ話!こな

ってめるそうです。よるしくどうぞ

抗倉 正 博 親 睦旅行では楽しい旅行ができ、

また親崚ゴルフで優勝しました。

橋□ 洋 二 親 畦旅行のゴルフで 2位 になり

ましたので。

大熊 将 夫 親 鑑旅行楽しかったですね。f.t

投釣り部長次年度の釣の部会に期行してい

ます。

大松 証 二 遠 足の幹事の皆様どき力|ま。景

晴らしい天気と友情をあつがとう

日本  訊  青 年会議所の皆さん、ようこそゎ

橋本 幸 夫 青 年会議所語氏をお迎えして

杉日  説  幹 事さんこき労様。実しい旅行

てした

横合 第 二 大 物質を頂きましたので。

津守 弘 範 親 睦旅行休みまして

佐伯 和 庸 釣 り篤 2位 でした。

永コ 健 作 近 場の規嵯に参加出来て楽し<

過こさせていたたきました。

北村 章 彦 親 廷旅行ではお世話になりまし

た 幹 事さんご吉労様でした。

橋口 '|三  チ ャーターすイトの記録ようや

<出 来ましたので

以上 合 計 38 000円

して手話を勉強されていると承っております

行政の方からも障害者に関する話をというこ

とてこさt まヽしたので、少しか時Fe3を頂き●r

してお話をさせていたたきます。

まず、多庫市にお住まいの悼書者の状況に

ついてですが、多摩市には、平成 4年 1月 1

日現在て2330人の障害者の方がめ仁まいです。

障害の種別て言いますと、視覚障害者204大、

摘覚F畠害者296人、言語障害者18人、ほホ不

自由者1148人、内部P阜害を385人、合計2031

人、このうち指神薄弱者886人重複1章言者67

人となってします。多摩市全体では、市民組

数の1 6%と なっており、今後も年々増うBす

ると思われます。

また多厚市には、聖ケit[多 摩麦書学校が

糖
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茂

恒
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観

中

率 障 話】

多摩市社会福祉課 菊地  説

!ここ尽力を賜り厚く仰

1し中し上げます。会員

の皆様には、かねてよ

り福祉に関わる活動に

取りねまれていると伺

っておりますが、特に

障害者に関わる活動と

橋□ ,キ三

CNの 記録が新く出来上がりました。本当

に申し訳なく思います 3月 25日を目処に一

生懸命値張ったんですけれども〔n刷屋さんそ

の他いるいるの所て少しつつ遅れまして新<

できました。新海会員一生懸命頑張って頂き



ありまける J 景ヽ部、中学部、高事部に障害

者の方が通学されています。この多庫章護学

校を卒業した後の進路をどこに求めるかとい

うことが、多原市においても大きな課題とを

っています。

障害者といっても障害の種類や程度により、

それぞれの方が必要とする二十ズは様々てす。

多原市ては、平成 3年 2月 に多厚市障害者福

祉懇該会を設置して、学識経験者や隠害者閃

係者、民Fe5福祉施設、医療関係者あるいはそ

の他の関係者の方々に、今後、多厚市ガ取り

組むべき障害者対策のあり方とその基本方向

について、こ喜議いたたいてまいりまして、

この 3月 に終了したとこるでこさいます。

今まではそれほど意融しませんでしたが、

最近では、電効草いすに実って一人でお出掛

けになっている方をはじめ、多くの障害者が

社会活動に参加していると思うようになりま

した。しかし、草いすに実っている人にとっ

て、道路や駅、公共施設あるいはテパートを

ど外出し易い環境にはなっておりません。特

に草いすガ利用し易いトイレやエレベーター

がなかったり、道88の段毒や又□―フなど、

少しずつ改善されてはいるというものの、ま

たまた障害者が社会に参加し易い環境になっ

ておりません。

視覚障害者にとっては、道路を歩いたり、

目いの建物を利用するに必要を点字ブClック

や交売点を渡るのに必要な音声信号の設置を

ど、またまたというのが現状です.こ うした

障害者の生活環境を整えるため、市では 「サL

のかようまうづくりのための福祉環境整備雲

網」つくり、公共施設の建設にあたっては、

車いすトイレや又□―フ、障害者月駐車場の

設置など隠言者のたりの施設づくりにここう

がけています。また、テパートをはじめ、民

間企業の施設建設にあたっても、障害者ガlrl

用し易い施設づくりをするようこ協力をお騒

いしています。高齢化4■会を迎えるにあたり、

ll害者たけでなく、高舗者や妊産婦などたれ

でもが暮らし易い環境を整えてt くヽ必要があ

ります。

本会員の営ljTが取り組まれている手話は、

晴党障害者の日常生活にとって欠かせないコ

ミュニケーション手段ですも聴覚偉害者の生

活を守り、権利を守るため、そして社会の様

々の分野で生き生きと、より畳かr37社会生活

を送って行くうえで欠かすことのできない意

志の疎通を計る手段となっています。市では、

手話遺訳者を派遣する事業を行っています。

しかし、手話通訳の出来る方は、多摩市ては

10数名とまた少なく、社会福祉協議会が行っ

ている初級コースにはじまり、市が三催する

中級コース、上lflヨースを開催しています.

この経習会を終了し、手話技術を習得してい

ただいた方々には、受覚障害者が地域て活動

し、生活していくために大きな力になってい

たいています。本会員の皆様におかれまして

も、今後ともこ理解とこ協力をお願t 致`しま

す。

私たうの生活のなかで、日頃隠言者と接す

るほ会が少ないこともあり、.4r中で障害者が

困つているとき 「何かお困りですか?J「 何

かの手伝いすることはありますか?Jと 声を

かけることをためらうことがよくあります.

これから益々街の中ているいるな場面で障害

者と由会うことが多くなるでしょう。困って

いる18害者を見かけた場合には、気軽に声を

かけ、お手伝いをできれほと思います。 多

摩市では、毎年、2口 ほど市内の小学校にお

きまして、障害者を理解するため、学校や保

霞者の方のこ協力をいただき、小学生とロヨ書

者の交流行亭がおこをわれています。子供の

こるから障害者tこ接し、障害者をTg解する気

持ちを育んでいきたいと思っています。 今

後とも皆様の一層のお力添えをいたたきます

よう0願 いいたします。

ありがとうこさいました。


